

本町商店街振興組合

豊川駅前 本町だより



春号

理事長：田中粹人 組合員：和田会員、生田会員、山本会員

事務所：愛知県豊川市西本町47番地

TEL 0533-95-7711

E-mail sn@smile-tf.com URL <http://honmachi.site>

2020.3.1 発行

2020年3月 第19回 本町だより

☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆



田中粹人理事長

今年は暖冬で、初詣や外出には良かったものの冬物の販売が低迷したと伺っています。さらに年が明けてからはコロナウィルスが世界中で流行し、旅行やイベントの中止など、世界経済を不安にさせる状況が続いています。また、もう花粉対策の時期ですが、コロナウィルスと重なりマスクが品切れ状態になってしまって、買えたマスクを高値で転売するビジネスが成り立っているという嫌なニュースも聞きます。

さてこの二月に、私たち本町商店街と同じ年にはばたく商店街30選に選ばれた兵庫県姫路市の小溝筋（おみぞすじ）商店街を視察してきました。こちらは世界遺産である姫路城の近隣商店街ではありますが、姫路城の影響はあまりないエリアに位置するため、一昔前は全国の商店街同様、壊滅状態だったそうです。そこで、駅近という利点を生かし（姫路駅はのぞみも止まる等、豊橋駅よりも立派な駅です）、お客さんのために商店街の託児所を開設したそうです。その結果、子供連れの女性が訪れやすくなり、商店街でゆっくりと買い物してもらう仕組みができ、生活商店街としての賑わいが復活したと伺いました。他にもいろいろな取り組みを教えてくださいましたが、また機会があればお話しさせていただきます。また20年前、姫路にも大規模イオンモールが出店したようで、商店街の売上減少や、人手不足が心配されたようでしたが、イオンモール自体がネットシ

ョッピングにやられており、商店街の独自性で戦っている小溝筋商店街としては、「10年我慢すれば問題ない」と力強い言葉を仰っていました。面白い話だと思ったのは、雇用の面で流れていくのは、なかなか定着しない人が転々とする先を求めていくだけで、商店街としてはさほど影響はなかったと体験を語って頂きました。豊川で考えても、戦力になる人が採用できる方がまちとしてはありがたいですし、学生も主要駅の近くの方が通勤もしやすいですし、影響はオープン時からの数年で収まるかもしれませんね。姫路のイオンモールは、上層階に行けば行くほど空き店舗が目立ち、3階はシャッターだらけのひどい状態で、豊川にも市から莫大な費用を使って誘致して出店する計画がありますので、少し不安な気持ちになりました。商店街は商店街と、まちが一丸となり、地元のお客さんと、豊川稲荷の観光の発展に尽力をしていきたいと思っています。

4月29日には本町軽トラ市が開催されますので、引き続きご協力賜りますようよろしくお願いいたします。

☆☆☆☆☆ 和田会員挨拶 ☆☆☆☆☆



和田時計店です。

私の代で3代目になり4代目に向けて頑張っています。本町ナイトの夜、昼の賑わいをみて参加して良かったな

と毎回思います。初めは飲んだり、食べたりがメインで時計屋には関係ないなと思っていましたが、プレス体験で参加させて頂きました。ほろ酔いのお客様達が楽しそうに作っている姿を

見て、こんなのもアリだなと新しい発見があったり。また、店のセールスポイントを看板に貼り勝手に宣伝させて頂いてます(笑)また、立ち止まって看板を見てお店を覚えてくれた方が別の日に来店して頂いた事もありました。イベントは人が集まるので飲食店ではなくても、買う買わないは別にお店のアピールに持って販促に活かすのも手だと思いました。特に個人店は入りづらい点がありますが、色々なイベントでお客様を街に呼んでいただける本町商店街振興組合様に感謝感激です！！

☆☆☆☆☆ 生田会員挨拶 ☆☆☆☆☆



豊川いなり門前寄席について思う

「豊川稲荷門前寄席」は参加した方々は随分記憶していると思う。もう十年も経つでし

ようか。

商店街の仲間たちが頭を寄せ合って折角この町この商店街の近くに住まいする方々に買物だけでなくたのしみも提供しようじゃないか！と云うことで始めたものです。松屋さん、京楽軒さん、曾我乃軒さん伊勢屋さん、等々我が店の座敷に集合して戴き落語を楽しんでいただき夕食を供にして貰おうというものです。参加した方ももう数千人？にはなるだろう。

一か月に一度落語を楽しみ食事をし、語らい、触れあうことの喜びを未だに忘れられないと語る人もある。

時も過ぎそれぞれの会場も改造改装などで門前寄席の周辺も変化しましたが、一番人気の伊勢屋さんが昨年閉鎖になりました。立派な高層建築も取り壊されました。残念ですが仕方ありません。だが多数のお客さんに喜んで貰った門前寄席を再び開くことは出来ないのだろうか？と時々考えます。何が問題なのか？何で続けることが出来なかったのか？どうすれば再開することが出来るのか？

たまたま蔵書の中に永六輔の「商人」岩波新書、永六輔の「お家繁盛 町繁盛」ワニ新書を見つけて心ふるわせています。「がんばれ！商店街」綱島信一著日経 BP 出版を読みながら涙しています。

☆☆☆☆☆ 山本会員挨拶 ☆☆☆☆☆



皆様こんにちは、居酒屋まるこの山本です。

豊川西本町にお世話になること早や22年たちました。豊川駅前も多くの

店ができて22年前と比べると、夜の人通りも増えてきて活気あふれるようになった気がします。

最近では、働き方改革、コロナウィルスなどで外でのみ歩く人が少なくなった気がします。

健康増進法での店での禁煙がもうすぐスタートしますが、これもチャンスと受け止め最善の方法で少しでも豊川駅前に人が集まる場所にしていきたいです。

これからも本町の発展に尽くしたいと思います。

☆☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆☆

- 本町商店街理事会
日時 3月23日(木)15:00 場所 田中不動産
- 豊川聖火リレー
日程 4月7日(火) 場所 豊川稲荷
- 本町商店街総会
日時 4月19日(日)10:00 場所 豊川稲荷
- 本町軽トラ市予定
日程 4月29日(水) 場所 本町商店街界限
- 本町ナイト予定
日程 9月2日(水) 場所 豊川駅前周辺
- ほいとも祭予定
日程 10月18日(日) 豊川駅前周辺



ご協力宜しくお願いします。